
Муниципальное бюджетное общеобразовательное
учреждение средняя общеобразовательная школа

№ 18 имени В.М. Женко
  

Протокол №1 
      заседания Совета по питанию

    
от 18.09.2024                                    

Присутствовали -  6  человек                                                        
Отсутствующих – нет 

Приглашенные – классные руководители 1-11 классов
 
       Повестка дня: 
1.Утверждение плана работы Совета по питанию на 2024-2025 учебный 
год; 
2. Нормативные правовые акты, иные документы по организации питания в
учреждениях образования.   
По первому вопросу слушали   зам. директора Лужных С.В., которая 
ознакомила присутствующих с проектом плана работы Совета по питанию 
на  2024 - 2025 учебный год. Предложила внести коррективы, если таковые 
имеются.  
По первому вопросу  решили: Утвердить план работы Совета по питанию 
на 2024-2025 учебный год .   
По второму вопросу слушали    директора школы – Костюченко Е.Д., она 
познакомила  с рекомендациями по организации питания  обучающихся в 
учреждениях образования в 2024-2025 учебном году Этот документ 
обязательный для руководства и выполнения требований по организации 
питания учащихся.  
По второму вопросу решили: 
1. Принять к сведению  информацию и руководствоваться в работе 
нормативно-правовыми документами . Ознакомить классных 
руководителей  с  рекомендациями по организации питания обучающихся 
общеобразовательных организаций и о работе родительского контроля за 
организацией горячего питания в общеобразовательных организациях. 
2. Классным руководителям 1-11 классов проводить регулярно 
разъяснительную работу с обучающимися и родителями о популяризации 
школьного питания через классные часы и родительские собрания.  

Секретарь   ___________  Лужных С.В.
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